



## Quiñones destaca la colaboración de Policía Nacional y Local para que Santander sea una de las ciudades más seguras

- La delegada del Gobierno en Cantabria y la alcaldesa de Santander han presidido este lunes la Junta Local de Seguridad

### Santander, 13 de mayo de 2022.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado la “colaboración y cooperación” entre la Policía Nacional y la Policía Local para que Santander sea una de las ciudades más seguras del país y una de las poblaciones más seguras de la Comunidad Autónoma.

Quiñones ha presidido este lunes junto a la alcaldesa de Santander, Gema Igual, la Junta Local de Seguridad de la capital cántabra en la que se ha hecho un balance de la seguridad ciudadana y se ha dado cuenta del trabajo de la Policía Nacional y Local.

Tanto la delegada del Gobierno como la alcaldesa de Santander han ensalzado la “gran colaboración” entre los cuerpos policiales en la ciudad y han “revalidado” esta colaboración a través de la cual se continuarán estableciendo reuniones operativas de los distintos mandos para “garantizar la seguridad ciudadana”.

En el balance de seguridad, se ha dado cuenta de los datos de 2022, recordado que el Balance de Criminalidad del Ministerio de Interior sitúa la tasa de criminalidad de Santander hasta marzo en 37,99 infracciones penales por cada 1.000 habitantes, casi seis puntos por debajo de la tasa nacional (43,8).

“Santander es una ciudad segura, así lo muestran las cifras, y es cierto que los datos se comparan con años fuera de lo normal al estar marcados por la pandemia de la COVID-19”, ha dicho.



La delegada del Gobierno ha avanzado en la Junta las previsiones de la Policía Nacional para este verano en Santander, en el que se contará con 37 agentes más que enviará el Ministerio del Interior a la ciudad dentro del Plan para la Operación Verano 2022.

“Además, contaremos con alumnos que, como todos los años, harán sus prácticas en la Policía Nacional de Cantabria tras haber culminado su preparación en la Academia”, ha añadido.

Asimismo, Quiñones ha señalado que el helicóptero de la Policía Nacional “estará sobrevolando la ciudad durante la Semana Grande” y, durante los meses de verano, estará también en Santander la Unidad de Caballería, “un equipo muy visual” que estará en las zonas más turísticas.

Por su parte, la alcaldesa de Santander ha destacado el objetivo compartido del Ayuntamiento y la Delegación de que “Santander siga siendo, no solo una de las ciudades más seguras de España durante todo el año, sino -y en especial-, en verano y en fiestas, con una Semana Grande que se ha venido caracterizando -antes de la pandemia- por un ambiente de diversión sana y de convivencia y sin incidentes, que queremos que sea también la tónica general también en este año”.

Durante el encuentro, se han repasado algunas de las actividades previstas y los principales eventos programados para los próximos meses, y se han analizado los medios necesarios para garantizar la seguridad de santanderinos y visitantes, teniendo en cuenta que este año se recupera la normalidad y va a volver a haber eventos multitudinarios en la ciudad.

Además de la delegada del Gobierno y la alcaldesa, han participado en la reunión el concejal de Protección Ciudadana, Pedro Nalda; la jefa superior de Policía, Carmen Martínez; y representantes de la Guardia Civil y el Gobierno regional, entre otros.